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 会 議 の 要 旨 （ 議 事 録 ）  
 

会 議 の 名 称 令和４年度 鳥栖市民文化会館運営審議会 

開 催 日 時 
令和５年３月２４日 

１１：００～１１：４５ 
開 催 場 所 

鳥栖市民文化会館 

３階会議室１ 

出 席 者 数 委員６人 事務局３人 傍 聴 人 数 なし 

議 題 

① 会長及び副会長について 

② 令和４年度の文化会館の利用状況について 

③ 令和４年度の事業報告について 

④ 鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

配 布 資 料 

・鳥栖市民文化会館の利用状況 

・令和４年度鳥栖市文化事業協会 事業実績 

・令和４年度アウトリーチ（訪問演奏）等実績 

・鳥栖市民文化祭開催統計 

・第２８回フッペル鳥栖ピアノコンクール２０２２実績 

・鳥栖市民文化会館の現状と今後について 

所 管 課 （課名）文化芸術振興課 （電話番号）０９４２－８５－３６４５ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



令和４年度 鳥栖市民文化会館運営審議会 議事録 
 
出席委員：渡邊会長、松田副会長、水頭委員、德淵委員、山中委員、今村委員 

 
事 務 局：八尋課長、佐藤係長、今村主査 
 
・委嘱状交付 各委員に配布 
・開 会 挨 拶 文化芸術振興課長 
 
議題 
①  会長及び副会長 
②  令和４年度の文化会館の利用状況について 
③  令和４年度の事業報告について 
④  鳥栖市民文化会館の現状と今後について 
 
質疑 
 
○会長及び副会長について 
 
（事務局）鳥栖市民文化会館運営審議会規則第４条第１項の規定により、委員

の皆 
様の互選となっております。委員の皆様でお話いただき、選出をお願いし 
ます。 
（委 員）事務局案はありますか。 
（事務局）前回に引き続き文化連盟から会長、区長連合会から副会長というこ

とで 
事務局から提案したいと思いますがいかがでしょうか。 
（委 員）賛成 
 
○令和４年度の文化会館の利用状況について 
○令和４年度の事業報告について 
 
（委 員）新年度はコンサートなどイベントの予約状況はどのような感じです

か。 
（事務局）比べてはいないが１年前から予約を受付けており、昨年が半年間ホ

ールの貸止め期間もあったので、そこが分散されて通常通りに入って

きている。ただ、新年度も２ヶ月くらい改修工事で使えない期間があ

る。 
（委 員）イベントを SNS 等で広報されているとのことだが、どれくらいの方

が閲覧されていますか。 
（事務局）ツイッター等で駐車場の情報をよく見られており、先日の宝飾時計

のイベントの時がフォロワー数で千人以上の閲覧があった。小ホール

などで行う地元の方やあまり知名度が薄いような方は少ない。また、

文化祭では特命応援団長の高橋義希さんにもツイッターで拡散しても

らった。 
 



〇鳥栖市民文化会館の現状と今後について 
 
（委 員）会館の西側にサッカーのグランドができると聞いているが、そこの

駐車場は相互利用ができますか。 
（事務局）今がまだ佐賀県が所有する土地で情報があまりなく、関係各課と情

報を共有し協議を進めていきたい。 
（委 員）これまで大きなコンサートなどは駐車場が足りない時もあったが今

後はどうなりますか。 
（事務局）160 台は増えるが、施設のイベントが重なったりした場合は駐車場が

いっぱいになると思う。 
（委 員）駐車場を出る時が渋滞するので、新しい土地を抜け道として利用で

きないですか。 
（事務局）大ホールでイベントがあった時には、帰りが一度に出るので渋滞し

ている。図書館の横や第二駐車場などがまだ出やすい。足りないとき

は市役所を借りたりしている。抜け道としての利用は意見を述べてい

きたい。 
（委 員）ホワイエの利用は大ホールと同じですか。 
（事務局）大ホールとホワイエは同時の利用が多く、今回はホワイエのみの利

用はなかった。 
（委 員）緞帳をクリーニングしていただくということで良かった。 
（委 員）佐賀市の文化会館の駐車場が有料になって余計に車が混むようにな

った。鳥栖は有料にしないでほしい。 
（委 員）相撲場の北側の空き地を駐車場にできないですか。 
（事務局）そこは県の土地で、今は市の職員駐車場として使用されており、す

ぐには難しいと思う。 
 
 
 
閉会 
 
 
 


